



インスピレーションになるろ

第2338号

週報

7月18日.2018

高知東ロータリークラブ

本日 7月18日(水)12:30 ザクラウンパレス新阪急高知

次週 7月25日(水)12:30 ザクラウンパレス新阪急高知

各 委 員 会 発 表

各 委 員 会 発 表

第2384回 例会報告／平成30年7月11日 天候 晴

◇ロータリーソング

「奉仕の理想」

◇会 長 挨 拶



皆さま、こんにちは。本日は2670地区のガバナー公式訪問です。それと、黄色いシャツの男女、短期留学生が見えています。

先ほどのガバナーとの懇談会でも、この大雨で愛媛県では大洲、宇和島などが大きな被害に遭ったとのお話がありました。また短期交換留学生も、高速道路の橋の崩壊に伴い、国道を通過して高知に入ったため、随分と時間がかかったようです。

後ほどガバナーからは、今年のテーマ「共に学び、共に行動しよう」についてのお話があります。高知東RCも地区と共に歩んでいきたいと思えます。

◇David Beniご夫妻を含め、一行30名の短期交換留学生が来訪されました。

ガバナーはじめ、高知東RCの皆さま、本日は温かくお迎えくださって本当にありがとうございます。50周年おめでとうございます。

昨日、ウェルカムランチと高知のビデオを



見せていたいただき、ありがとうございました。

◇来訪ロータリアン

第2670地区ガバナー

桑原征一氏 (新居浜RC)

高知第I分区ガバナー補佐

門田幹夫氏 (高知南RC)

地区代表幹事

安藤賢一氏 (新居浜RC)

セントアンドリュースRC

OLIVER BJORKSTEN氏

高知西RC 竹内康祐氏

高知中央RC 浜崎日美子氏

◇桑原征一ガバナーとバナーの交換を行いました。



◇社会奉仕委員会より

第30回浦戸湾七河川一斉清掃は、8日が大雨のため22日に延期になりました。6時50分集合、7時から開始。16日までに欠の返事をお願いします。

◇国際奉仕委員会より

13日(金)18時半から得月樓で、短期交換留学生のウェルカムパーティを行います。出席者が少ないようですので、多くの出席をお願いします。

◇幹 事 報 告

・例会終了後、ガバナー、短期交換留学生と一緒に写真撮影を行います。



2018-19年度、第2670地区ガバナーを仰せつかりました愛媛第I分区、新居浜RCに所属しています桑原征一と申します。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

本日は、第1回の公式訪問といたしまして、直前パストガバナーになられました柳澤光秋前ガバナーのホームクラブでございます、高知東RCをご訪問させていただきました。まずもって柳澤光秋ガバナー、そしてまた久松地区代表幹事、そして永野地区会計長をはじめといたしまして、高知東RCの皆さま方、1年間本当にお疲れ様でございます。心からお見舞いと申しますか、大変ご苦労様でございますと申し上げます。

また、本当に1年間、第2670地区の運営を、高知東RCの皆さま方がしっかりといただきましたことに対しまして、心から厚く御礼を申し上げます。本当にありがとうございます。お陰をもちまして、新年度の事業年度も、これからいよいよ船出することができました。私どもの地区代表幹事、安藤賢一と一緒に随行でまいっておりますけれども、安藤地区代表幹事が申しますには、本当にここまでようやくスタートできるのは、久松さんのお陰だと。久松さんから、本当にいろいろとご指導、ご配慮を頂戴したお陰で、この年度がスタートできるということでございます。本当にありがとうございます。心から御礼申し上げます。

さて、それではガバナーの公式訪問でございますので、今年の方針から若干お話をさせていただきます。

本年度の国際ロータリーの会長でございますバリー・ラシン会長は

「BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう」というテーマを掲げられました。私どもインスピレーションという言葉

を聞きますと、単にひらめきとかきっかけとか、そういう感じのものしか浮かんでこないわけでございますけれども、決してそういうひらめきということではなく、何か人を変える、人に対してきっかけを与えて、その方に変革をもたらす。そして共に前進をしていこうというような意味でございます。我々同期のガバナーの間で、いろいろ意見の交換をさせていただきましたけれども、結局、そういう形でバリー・ラシン会長の方針を解釈させていただいております。そのような、バリー・ラシン会長の「インスピレーションになろう」、すなわち、他の人にそういう変革のきっかけを、それとともに前進していこうというテーマでございます。

そのテーマを受けまして、私の本年度の地区の方針といたしまして「共に考え、共に行動しよう」という方針を出させていただきました。これにつきましては、三つの要素がございます。まず1番目は、クラブの中で、この高知東RCの中で、メンバー同士が共に考え、共に行動しようという意味合いを込めさせていただいております。本当に、高知東RCの皆さん方が一緒に考え、一緒に悩み、そして共に行動するというようなクラブ運営をぜひお願ひを申し上げます。

それから2番目は、地区とクラブということですが、ここで若干、私の経験をお話させていただきますけれども、実は私は平成元年の新居浜RCの入会でございます。ロータリアンとしての経歴は約30年でございます。しかしながら、この30年間のロータリアンとしての経歴というものは、ただ単に昼の例会に出席をして新居浜RCの役割を果たすだけでございました。全く私にとりましてロータリー活動というのは、新居浜RCが全てでござい

まして、地区のことにつきましても、あるいは国際ロータリーのことにつきましても、知識としては知っておりましたけれども、実質のところ全く体験をしていない状態でした。

従いまして、2年ほど前にガバナーノミニデジグネイトとしまして突然引っ張り出された状態でございます。本当に“井の中の蛙 大海を知らず”という言葉がございますけれども、全く井戸の中で過ごしておった者が突然引っ張り出されて、大きな大海に放り出されたというような状態でした。そういう状態の中で、初めて2670地区というものを経験させていただきました。正直な感想を申し上げますと、「おっ、すごいな」という感じでした。本当に地区の中で、いろんな方々が一生懸命、地区の委員会活動に取り組んでおられる姿を見ました。

浜崎さん、ここに来られてますけど、長期委員会、短期交換委員会、そしてインターアクト、ローターアクト、そしてRYLA、そしてまた財団関係。またいろんな社会奉仕、その他いろんな活動がございますけども、全ての活動が、本当に素晴らしい活動をなさっておるということを初めて知らされたような状態でした。

それと同時に気がついたことは、地区の運営は本当に一部の熱心に、献身的に努力をされる方々で支えられておるんだなということでした。我が地区には約3,000名の会員がおられますけれども、ほとんどの方は今までの私と同じように、単に知識としてのロータリーだけで、体験ということをやらない。クラブと地区、あるいはそれぞれロータリアンお一人お一人と地区との間に、大きな壁があるなということを感じた次第でございます。

従いまして、私の方針といたしまして、「共に考え、共に行動しよう」ということのクラブの中でのことは当然でございますけれども、クラブと地区との共同。もっともっと地区の活動を各ロータリーの方々に知っていただきたい。そしてまた知っていただくと同時に、ぜひご支援を頂戴したいという具合に思った次第でございます。地区の活動を本当に献身的な一部の方々だけの活動で終わらさ

ずに、74クラブ、3,000名のロータリアンの方々が一緒に、共に考え、共に行動するような、そういう地区でありたい。そういう地区になってもらいたいという気持ちを強く持った次第でございます。

従いまして、私はこの1年間、ガバナー一年度を各専門委員会の活動に対しまして、全面的にバックアップをしたいと思っております。各委員会の活動に対しましては、できる限りのご支援を申し上げたい。それと同時に、他のロータリアンの方々にもぜひこの委員会活動、地区の活動にご理解とご支援を賜りますように。ぜひ地区の行事にご協力を賜りますように。またできるだけ多くの方々が委員会活動を通じて、地区の行事に関わっていただきますように、広く広くそれを広めていきたいと言う具合に思った次第でございます。

そして3番目には、地区と国際ロータリー、あるいはクラブと国際ロータリー。今まで我々にとりまして国際ロータリーというのは、非常に遠い存在でございました。しかしながら、例えばロータリー財団のポリオ撲滅活動等々を考えると、本当にそれぞれのクラブの活動と、国際ロータリーの活動とは連動しておるということを感じたところでございます。もちろん、GETSと言いましてガバナーエレクトの研修セミナーを2回、3回、受けさせていただきました。最終的にはサンディエゴで国際協議会に参加をさせていただきました。決して洗脳されて帰ってきたわけではございませんけれども、やはり国際ロータリーの事業というものは、我々120万の世界中のロータリアン一人一人の力で、この国際ロータリーを支えておると。そしてまた国際ロータリーの行事が翻って、我々の地域にその恩恵と言いますか、そういう効果を現していただいている。このつながりというものを感じて帰ってまいりました。

ぜひ、遠い存在であった国際ロータリーとのつながりというものを、ぜひ皆さま方にも大事にしていただきたいと思っております。

本日、この席上にアメリカのニュージャージーから短期交換という形で、28名の学生の方々、そしてデビッド、ダイアン・ベニゴ夫妻、本当にご苦労様でございます。心からご

歓迎申し上げたいと思います。こういう形で国際交流ができますのも、やはりロータリーのつながりから来ていると思います。ぜひこの国際交流というものを大事にしていきたいという具合に考えておる次第でございます。

それと同時に、私が方針といたしまして、クラブの中、クラブと地区、そしてクラブ・地区と国際ロータリーと三つの、共に考え、共に行動しようということを申し上げたわけですが、一つだけ忘れておったものがございます。それは、地域社会とのつながりでございます。皆さま方が今現在、住まわれておる高知市、高知県、この地域社会の方々との共同というものも、ぜひロータリークラブの活動の中に取り入れていただきたいと思っております。

今、国際ロータリーといたしましては、ロータリーの公共イメージの向上ということに大変力を入れてございます。なかなかロータリーの活動が地域の方々にご理解いただけない。ロータリークラブというものが、そもそもどういふものか、地域の方々に分かっていただけないということがございますけれども、これは、言葉を代えていいますと、地域の方々にとって必要な事業を本当にやっているかどうか、ということにつながるのではないかと思います。皆さま方がクラブの中で一緒に考えていただきまして、地域の方々、地域の方々のニーズを、今必要とするものをしっかりと考えていただいて、そして、その事業に取り組んでいけば、必ずそれが地域の方々にとって、ロータリークラブの存在意義は上がってくるものだと思っております。そしてまたそれが、公共イメージの向上に自然につながる。そして、ロータリークラブがそんな素晴らしい活動をやっているのであればということで、会員拡大にもつながるといふ具合に思っております。

基本は一つだろうと思います。本当に奉仕活動をするのであれば、本当に必要な、地域の方々にとりましても必要な奉仕活動することが、ロータリークラブの役割であろうと思います。どうか皆さま方、この「共に考え、共に行動しよう」ということは、クラブの中で会員同士が、そしてクラブと地区が、そして国際ロータリーと地区、あるいは皆さま

ま方のクラブ、そしてまた地域社会と、このような形でぜひいろいろと考え、そして共に行動しよう。バリー・ラシン会長の「インスピレーションになろう」ということは、共に前進しよう。地域の方々、あるいはロータリアンに変革のきっかけを与えた上で、ともに前進しようということでございます。ぜひ、そのような形で1年間の活動を行っていただきまして、高知東RCのますますの発展、高知県、高知市、また関係の皆さま方のご発展に役立てれば幸いだと思っております。

それと最後に、高知東RCの皆さま方に敬意を表させていただきますけれども、この20年以上100%出席を継続されていることを、心からお慶び、敬意を表させていただきますと思います。実は、私の所属している新居浜RCも昭和27年創立以来、現在65年ぐらいになりますけれども、65年間と言いたいところですが、4回か5回切れてはいますけれども、ほぼほぼ65年間100%例会を継続しています。1度切れ、もう一度100%をやり、5年か10年経ってまた切れ、さらにそれをまた100%を続けるということでもございました。私の気持ちの中では、65年間のこの新居浜RCの歴史は100%出席を続けてきた歴史であるといふ具合に思っています。4回か5回途中で切れたことはございますけれども、気持ちは100%例会でございます。

ぜひ、皆さま方も100%例会を継続していただきますように、心からお祈り申し上げまして、またますますのご発展をお祈り申し上げまして、ご挨拶とさせていただきますと思います。

また、ガバナー補佐の門田先生には、大変お世話になりました。本来、私がお伺いして、詳しくお話を頂戴しなければならぬところ、門田先生が全部代わりに聞いていただきました。私は何もすることがないということでもございます。柳澤直前ガバナーをはじめとする高知東RCの皆さま方の1年間のご苦勞に、心からの敬意を表し、その上でご挨拶とさせていただきますと思います。本当にどうもお疲れ様でございました。今後とも、1年間よろしく願い申し上げます。

以上でございます。どうもありがとうございます。

◇出席率報告

	総数	出席	欠席	ニック ニック	HC出席率	出席率
7月11日	⁻⁴ 58	42	6	6	72.41%	88.89%
6月27日	⁻⁵ 59	46	0	8	77.97%	100%

ニコニコ

- 桑原征一ガバナー 本日はお世話になります。
- 門田幹夫ガバナー補佐 本日はお世話になります。
- 竹内康祐（短期交換委員・高知西RC）
日ごろより、短期交換プログラムへのご理解、ご協力ありがとうございます。本日、午前中、高知さんさんテレビの社内見学に行っていました。大雨報道の関係で、放送日が未定ですが、今日夕方以降、近日中に学生さんたちの姿が画面に映ります。どうぞ、気に掛けていただければ！
- 寺尾正生 なんと、第1回、初回の公式訪問で、ガバナーを交換するところでした。桑原ガバナー、申しわけございませんでした。
- 松本隆之 本日は桑原ガバナー、短期交換留学生の皆さま、お越しいただきありがとうございます。
- 柳澤光秋 ガバナー公式訪問、ありがとう

ございます。

- 久松啓一 入会祝品、ありがとうございます。
 - 八田聡子 先週のニコニコの発表の後、遅刻・早退の件数をお伝えし忘れてしまいました。初回早々にミスをしてしまい、申しわけございませんでした。詰めが甘く、私らしい出来事でした。今さらですが、先週の遅刻・早退は4件です。今週は西村美香さんが発表してくださるので、間違うことはないと思います。あと、今年度はニコニコの発表時に、ニックネームを読み上げることをやめています。松本幹事には、事前に了承をいただいておりますが、これもまた読み上げた八田のミスだと思い、心配される方もいらっしゃると思います。念のためにご報告しておきます。ニックネームはニコニコ発表以外の場で活用していただけたらと思います。
 - 西村美香 先週、昨年度親睦委員会の打ち上げを新阪急ホテル華山さんで行い、豪華鉄板焼きディナーを堪能しました。2次会のおつりをニコニコへ。
 - サロンイースト協力金として いつもありがとうございます。
- ◇遅刻・早退 1件



■高知東RC当面の日程

7月25日(水) 各委員会発表
 8月1日(水) 定例理事会
 8月15日(水) 休会(お盆休み)
 8月22日(水) 時間変更例会(ザクラウンパレス)
 8月29日(水) 役員会
 9月5日(水) 定例理事会
 情報集会
 9月11日(火)~13日(木) 18:30(得月樓)
 9月12日(水) 13:30(ザクラウンパレス)
 9月19日(水) 第3回クラブ協議会
 9月26日(水) 役員会

■例会変更のお知らせ

高知北RC 7月23日(月) 夜間例会
 高知中央RC 7月26日(木) 夜間例会
 仁淀RC 7月26日(木) 夜間例会
 高知ロイヤルRC
 7月31日(火) ロータリー休日
 高知南RC 8月9日(木) 休会(盆休み)
 高知中央RC 8月9日(木) 休会(盆休み)
 高知西RC 8月10日(金) 休会(盆休み)
 高知北RC 8月13日(月) 休会(盆休み)
 高知RC 8月14日(火) 休会(盆休み)
 高知ロイヤルRC
 8月14日(火) 休会(盆休み)
 高知ロイヤルRC
 8月21日(火) ロータリー休日
 高知南RC 8月23日(木) ロータリー休日
 高知中央RC 8月23日(木) 夜間例会
 高知北RC 8月27日(月) 創立記念夜間例会
 高知南RC 8月30日(木) 夜間例会

● ニコニコ箱 ●

	ニコニコ	チビニコ	合計
先週まで	121,000円	55円	121,055円
7月11日	24,600円	230円	24,830円
今期の累計	145,600円	285円	145,885円

●会長/寺尾正生 ●幹事/松本隆之 ●雑誌会報委員/中西克行・西山忠利・関 淑公
 ●例会日/毎週水曜日12:30PM~1:30PM ●例会場/ザクラウンパレス新阪急高知 (088)873-1111
 ●事務所/高知新聞放送会館1階 〒780-8572 高知市本町3-2-15 直通 (088)824-8660
 ホームページアドレス(PC・携帯共通) <http://www.kochi-east-rc.com>
 メールアドレス 事務局/hcrrc@coffee.ocn.ne.jp 広報IT委員会/info@kochi-east-rc.com